



FAKULTI PENGAJIAN PENDIDIKAN
FACULTY OF EDUCATIONAL STUDIES

Our Ref: UPM.FPP.100-2/4/1

Date: 3rd April 2018

Prof. Dr H. Babun Suharto, SE, MM
Rector
Kementerian Agama Republik Indonesia
Institut Agama Islam Negeri Jember
Jl. Mataram No. 1 Mangli
68136 Jember
Indonesia.

Assalammu'alaikum warrahmatullah wabarakatuh,

Dear Prof. Rector,

ACADEMIC VISIT OF INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI JEMBER'S DOCTORAL STUDENTS TO UNIVERSITI PUTRA MALAYSIA

We have received your letter regarding the above matter. We are happy that you have included Universiti Putra Malaysia (UPM) as part of your academic visit to Malaysia. The seminar-tour program will be a good experience for both your students and our students although the request is quite short notice. We will try to arrange a half day seminar on 24th April 2018 for the students to present and build their networking. Associate Prof. Dr. Ismi Ariff Ismail, the Deputy Dean (Research and Graduate Studies) will help coordinate the programme together with our lecturers from the Islamic Education Unit, Associate Prof. Dr. Asmawati Suhid and Dr. Fathiyah Mohd Fakhruddin.

I am writing to confirm your upcoming visit for the 24th April to 25th April 2018 to the Faculty of Educational Studies, UPM. On the 25th, you can meet up with our lecturers or visit the campus. We are also looking for opportunities for student and staff exchange, collaborative research and writing.

Thank you very much.

"WITH KNOWLEDGE WE SERVE"

Yours sincerely,

PROFESOR DR. AIDA SURAYA MD. YUNUS
Dean
Faculty of Educational Studies
Universiti Putra Malaysia

s.k. Deputy Dean (Research and Graduate Studies), FPP
Assoc. Prof. Dr. Asmawati Suhid, JPBK
Dr. Fathiyah Mohd Fakhruddin, JPBK

TERM OF REFERENCE
PRESENTASI SEMINAR BERSAMA DI LUAR NEGERI
MAHASISWA PROGRAM DOKTOR IAIN JEMBER TAHUN 2018

A. Nama Kegiatan:

“Seminar Bersama di Luar Negeri Mahasiswa Program Doktor IAIN Jember Tahun 2018”.

B. Tujuan Kegiatan:

Sebagaimana dinyatakan dalam buku Pedoman Pendidikan Pascasarjana, bahwa salah satu syarat bagi mahasiswa Program Doktor untuk dapat mengikuti ujian pendahuluan disertasi (ujian tertutup) adalah telah memiliki artikel yang diterbitkan dalam jurnal terakreditasi atau menyajikan makalah dalam seminar di luar negeri. Kegiatan ini memfasilitasi mahasiswa yang memilih menyajikan makalah dalam seminar di luar negeri. Selain itu, untuk pengembangan kelembagaan, kegiatan ini juga dimaksudkan untuk memperluas jejaring kerjasama dengan perguruan tinggi mitra di luar negeri.

C. Pelaksana:

Program ini dilaksanakan oleh Pascasarjana IAIN Jember, dan merupakan kegiatan kerjasama antara Pascasarjana IAIN Jember dengan:

1. Universiti Putra Malaysia, Kuala Lumpur
2. Fatoni University, Pattani Thailand

D. Waktu dan Tempat Pelaksanaan:

Tanggal 24 April 2018 sampai tanggal 27 April 2018, di Kuala Lumpur Malaysia dan di Pattani Thailand Selatan.

E. Peserta:

Kegiatan ini diikuti oleh mahasiswa Program Doktor IAIN Jember sebanyak 18 orang, sebagaimana tersebut dalam lampiran. Peserta didampingi oleh 2 (dua) orang dosen yang ditugasi oleh Rektor IAIN Jember.

F. Tema Utama:

“Manajemen Pendidikan Islam Menyongsong Abad Milenial: Peluang dan Tantangan”

G. Sub-Tema:

Sebagaimana terlampir

H. Biaya:

Biaya kegiatan ini meliputi

1. Transportasi peserta, yaitu transportasi udara internasional, transportasi darat domestik dan luar negeri, ditanggung oleh peserta, diperkirakan sebesar Rp 72.000.000 (tujuh puluh dua juta rupiah).
2. Akomodasi dan konsumsi peserta, baik di dalam negeri maupun luar negeri, ditanggung oleh peserta, diperkirakan sebesar Rp 54.000.000 (lima puluh empat juta rupiah).
3. Transportasi dan akomodasi dosen pendamping, dibebankan kepada IAIN Jember, diperkirakan sebesar Rp 16.000.000 (enam belas juta rupiah).

I. Penutup:

Kegiatan ini selain bertujuan untuk memfasilitasi mahasiswa Program Doktor untuk dapat menyajikan makalah dalam seminar di luar negeri, juga dalam rangka pengembangan kelembagaan IAIN Jember. Karena itu selain memperkuat kerjasama dengan perguruan tinggi mitra pelaksanaan kegiatan ini, juga akan dilakukan kunjungan untuk menjajagi peluang kerjasama dengan lembaga-lembaga lain.

Demikian ToR ini dibuat sebagai acuan sederhana pengelolaan dan pelaksanaan kegiatan ini.

Jember, 9 April 2018

Tim Penyusun,

LAMPIRAN:

**DAFTAR PENYAJI MAKALAH
DALAM SEMINAR BERSAMA DI LUAR NEGERI
MAHASISWA PROGRAM DOKTOR IAIN JEMBER TAHUN 2018**

NO	NAMA PRESENTER	JUDUL MAKALAH
1	Ahmad Halid	Budaya Organisasi Pesantren Ahlussunnah Wal Jama'ah di Pesantren As-Sunniah Kencong dan al-Azhar Tegal Besar Kaliwates Jember
2	Syuhud	Problematika Lembaga Pendidikan Islam
3	Aliwafa	Layanan Mahasantri Ma'had Aly Probolinggo Jawa Timur Indonesia
4	Siti Aimah	Manajemen Mutu Terpadu di Pesantren (Studi kasus di Pesantren Darussalam Blokagung dan Pondok Modern Gontor 5 Kaligung, Banyuwangi)
5	Abdul Aziz	Manajemen Pembelajaran Kitab Kuning (Studi Metode Cepat Belajar Baca Kitab Kuning)
6	Arfandi	Transformasi Pesantren: Tradisi dan Modernisasi Sistem Pendidikan pesantren
7	Moh. Mahrus Hasan	Entrepreneurship melalui Koperasi Pondok Pesantren
8	Ahmadi	Kepemimpinan Pesantren Kajian Integrasi Budaya Islam -Dayak di Ponpes Hidayatul Insan fii Ta'limiddin Kota Palangkaraya
9	Ahmad Aziz Fanani	Kepemimpinan Situasional Kyai di Pondok Full Day Sunan Ampel Bangorejo Banyuwangi
10	Haya	Gaya Problem Solving Pesantren Buleleng Bali
11	Eriyanto	Manajemen Stratejick Pengembangan Pendidikan Tinggi Pondok Pesantren(Studi di PP. Salafiyah Syafi'iyah Sukorejo Situbondo dan PP. Darullughah Wadda'wah Bangil Pasuruan)

12	Tohedi	Studi Islam Perspektif Islam Nusantara.
13	Jasuli	Kepemimpinan Kiyai Dalam Membangun Budaya Sehat Pondok Pesantren Nurul Qurnain Sukorejo Sukowono Jember.
14	Wahidah	Integrasi Kurikulum Pesantren ke dalam Lembaga Pendidikan Formal
15	Muhammad Imam Khauldi	Manajemen Pengembangan Kurikulum Di Pesantren Tahfidz.Studi Kasus di PP.Hamalatul Qur'an Jogoroto Jombang
16	Aminatuz Zahroh	Pembentukan Budaya Aswaja di Pesantren
17	Wafī Ali Hajjaj	Integrasi Kurikulum Pesantren ke Dalam Lembaga Pendidikan Formal (Studi di Pondok Pesantren Nurul Qarnain Sukowono Jember)
18	Fathur Rahim	Jejak Da'wah Islam di Daerah Minoritas